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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Kann die Schützenmat-
te im Frühjahr wieder stattfinden? 

 

 

Im Frühling 2018 konnte die «Schütz» (Lunapark) nicht stattfinden, da sich zu wenige Schausteller 

für diesen Zeitraum angemeldet hatten. Die Stadt Bern stellt sich danach leider auf den Stand-

punkt, dass im Frühling 2018 keine «Schütz» stattfinden könne. 

Infolge der neuen Zwischennutzung auf der Schützenmatte ergibt sich nun eine völlig veränderte 

Ausgangslage: Das den Schaustellern zur Verfügung stehende Gelände wird ohnehin verkleinert. 

Der 2018 von Seiten der Stadt erhobene Einwand ist somit entfallen. Offenbar interessieren sich 

diverse Schausteller im Frühling wieder nach Bern zu kommen. 

Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang höflich um die Beantwortung folgender Fragen 

gebeten: 

Ist es wieder möglich, dass die Schützenmatte auch im Frühling wieder dort stattfinden kann. 

Wenn nein, warum nicht? 

 

Bern, 31. Januar 2019 
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